

IMPLEMENTARÁN RUTA TURÍSTICA “CHAVIMOCHIC”

Subgerencia de Turismo y PECH inician elaboración de proyecto conjunto

Chavimochic elaborará en conjunto con la Subgerencia de Turismo y Artesanía del Gobierno Regional, un proyecto de inversión pública para la implementación de la nueva ruta turística “Chavimochic”, la que incluiría diversos circuitos especializados. Como primer paso se realizó un recorrido por las principales atractivos del PECH con potencial turístico: Planta de Tratamiento de Agua, Campamento San José, Laboratorios de Biotecnología y Parcelas Demostrativas, Centrales Hidroeléctricas, Bocatoma y Desarenador.

“Chavimochic recibe la visita académica de más de 40 delegaciones al mes, son estudiantes de distintas profesiones, de colegios, instituciones, empresas y asociaciones. La idea es integrar lo técnico con los principales atractivos turísticos de la zona, como restos arqueológicos, playas y turismo vivencial. El objetivo final es elaborar una ruta turística completa, que incluya un centro de interpretación”, manifestó el Dr. Carlos Matos Izquierdo, gerente del PECH.



En la visita de inspección realizada por la Subgerente de Turismo del GR, Mg. Angélica Villanueva Guerrero, acompañada por personal de la oficina de Relaciones Públicas del PECH, se pudo evaluar la probable ruta turística. “Chavimochic tiene mucho por mostrar, hay bastante potencial. Vamos a tener que integrar varios circuitos, dependiendo del tipo de delegaciones. Actualmente la calidad de atención que se les da a los visitantes que a diario vienen a conocer el proyecto es muy buena, por eso hemos tomado como referencia este servicio existente”, manifestó la funcionaria.

El proyecto está por iniciar la fase de estudios en campo, y deberá estar implementado antes del primer semestre del 2019. Tendrá un impacto muy positivo en el turismo regional, pues incrementará la oferta, desarrollará la economía de las localidades de las áreas de influencia, y posicionará mejor la imagen y reputación de Chavimochic ante el mundo.



Subgerente de Turismo Mg. Angélica Villanueva Guerrero, junto a personal de la oficina de RR.PP. del PECH, recorren la irrigación liberteña